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Molte ombre e nessuna certezza!! 
 
 

Colleghi come sapete ieri, siamo stati ricevuti a Roma presso gli uffici del Ministero in 
conseguenza alla nostra richiesta per discutere della sempre più complicata vicenda della sede Centrale. 

All'incontro oltre al Dirigente Centrale Area V responsabile delle sedi di servizio Ing Pellicano 
erano presenti un funzionario delle Opere Pubbliche un funzionario del Demanio, e il Comandante Ing. 
Manzella. 

Non era invece presente il Direttore Regionale e non erano soprattutto presenti coloro che hanno 
in questo momento le redini di tutta la situazione e cioè il Direttore generale del Demanio Dott. Maranca 
e il direttore interregionale delle Opere Pubbliche Dott Rapisarda. 

Dall'incontro non sono emerse novità di rilievo ma sono state "certificate" quelle perplessità che 
da qualche settimana anche noi abbiamo oramai chiaramente  capito, e cioè che la progettazione della 
nuova sede nell'attuale sito si sta rivelando complicatissima, costosissima, e forse qualcuno non è più 
così convinto dell'operazione come lo era quattro mesi fa. 

Come delegazione CGIL  abbiamo ribadito la nostra posizione oramai stra nota a tutti, 
richiamando l'attenzione sul fatto che non ha senso continuare su una strada piena di inciampi con il 
rischio concreto di realizzare un'opera addirittura peggiore di quella che ci è stata prospettata ad Agosto, 
già per noi inefficiente,  perché condizionata da difficoltà tecniche con il rischio reale di spendere molto 
di più di quanto preventivato. 

Nessuna certezza neanche sul fronte della gestione del transitorio, tanto che il Comandante si è 
limitato a ripetere quanto ci aveva già detto nell'incontro del 7, mentre  il Direttore Centrale Ing. 
Pellicano non è andato oltre un'assunzione di impegni verbale escludendo a priori che per gestire il 
transitorio si possa ricorrere per esempio all'affitto di uno stabile per alloggiare mezzi e magari anche 
personale, mentre si è reso possibilista sul fronte dell'aumento di organico e sulle ore di straordinario. 

Nulla di nuovo quindi; il progetto è tutt'altro che pronto, i progettisti si sono presi altri tre mesi!, i 
costi da quanto si apprende dal rappresentante delle Opere Pubbliche, non sono quantificabili fin quando 
non vi sarà il progetto esecutivo, quindi non possiamo avere certezza che l'opera sia completamente 
realizzata e non rimanga l’ennesima incompiuta, e non abbiamo soprattutto ancora alcuna consistenza  
su quelle che saranno le azioni per gestire  il transitorio. 

Tutto ciò ci sembra assolutamente insufficiente, e soprattutto irrispettoso nei confronti del 
personale che in questi anni ha dimostrato fiducia e molto senso di responsabilità, il passo 
successivo colleghi non può che essere l'azione di protesta e di lotta a difesa dei nostri diritti, con la 
speranza che sia unitaria!!, a meno che l'incontro di ieri e le imminenti festività Natalizie “aiutino” 
ad elaborare alternative concrete e credibili in tempo utile  già dai primi giorni del 2012. 
 

Buone Feste a tutti 
p /  il Coordinamento Prov.le 

                           CGIL VVF Ancona 
               Renato Ripanti 


